



Digitec Galaxus AG

Wir suchen erfahrene und dynamische Unterstützung für unsere PM Operations Abteilung:

Integration Specialist - Deutsch

Die Digitec Galaxus AG betreibt die beiden Onlineshops digitec.ch und galaxus.ch. digitec ist in den Bereichen IT, Unterhaltungselektronik und Telekommunikation Schweizer Online-Marktführer. Galaxus bildet das grösste Online-Warenhaus der Schweiz mit immer neu hinzukommenden Sparten wie «Haushalt», «Do it + Garten», «Wohnen» oder «Sport». Die Mission: Galaxus und digitec bieten Zugang zu ausserordentlich breiten, detailliert geführten und kontinuierlich gepflegten Sortimenten.

EINLEITUNG

Auf unseren Webshops digitec und Galaxus wird unseren Kunden bereits eine sehr breite und umfassende Produktpalette zu attraktiven Preisen angeboten – dennoch möchten wir dieses Portfolio noch stärker erweitern und optimieren. Das Händlerprogramm (selektiver Marktplatz) leistet dabei einen wesentlichen Beitrag, indem es bereits etablierte Onlineplayer (Händler) mit umfangreichen Produktportfolios in unser Onlinewarenhaus integriert und für eine reibungslose Abwicklung sorgt.

Für dieses Unterfangen suchen wir ambitionierte technische Projektmanager (m/w), die uns beim Aufbau des Händlerprogramms von Digitec Galaxus unterstützen.

AUFGABEN

- Du bist verantwortlich für die technische Integration von Händlern ins Händlerprogramm von Digitec Galaxus.
- Zusammen mit den Händlern konfigurierst und baust du automatisierte Produkt- und Auftragsdatenschnittstellen auf, welche eine reibungslose Integration von Händlerprodukten in unser System garantieren.
- Bei technischen Problemen bei bestehenden Händlern übernimmst du die Koordination für die Lösungsfindung.
- Du bist in die Weiterentwicklung der Schnittstellen miteingebunden und bringst deine Optimierungsvorschläge ein.
- Du förderst den interaktiven Dialog mit unseren internen und externen Stakeholdern und zeigst neue technische und wirtschaftliche Wege und Möglichkeiten aktiv auf.

ANFORDERUNGEN

- Du verfügst über eine Fachausbildung im Bereich Wirtschaftsinformatik oder Business Engineering (Hochschulabschluss von Vorteil).
- Du bringst idealerweise bereits etwas Berufserfahrung im Bereich Daten-, Projektmanagement oder Business Engineering mit.
- Formate wie CSV und XML bzw. auch Übertragungsarten wie Webservice und FTP sind dir vertraut.
- Du hast Datenbank-Knowhow (SQL) und Erfahrungen mit der Programmierung in VBA.
- Als motivierter Teamplayer bringst du proaktiv Ideen und Verbesserungsvorschläge ein.
- Du fühlst dich wohl auf Deutsch und Englisch zu kommunizieren. Jede weitere Sprache wäre ein Gewinn, ist aber kein Muss.

UNSER ANGEBOT

- Wir bieten dir die Chance in einem rasant wachsenden E-Commerce Umfeld nicht nur an der Oberfläche zu kratzen, sondern tief einzutauchen und massgeblich an der Gestaltung und Organisation eines innovativen und dynamischen Onlineshops mitzuwirken und Massstäbe zu setzen.
- Dein Arbeitsumfeld ist geprägt von Werten wie kooperativ, ambitioniert, eigenverantwortlich, innovativ und piratisch, welche in einem unkonventionellen Unternehmen mit Du-Kultur fest verankert sind.
- Flexible Arbeitszeiten, attraktive Benefits und ein kompetentes, dynamisches und motiviertes Team, welches Dich bei Deiner Arbeit berät und unterstützt und es Dir leichtmacht, über Dich hinaus zu wachsen.

Digitec Galaxus AG operates the two online shops digitec.ch and galaxus.ch. digitec is the Swiss online market leader in the IT, consumer electronics and telecommunications sectors. Galaxus is the largest online department store in Switzerland, with a growing number of new sections such as "Household", "Do it + Garden", "Living", and "Sports". The mission: Galaxus and digitec offer access to extraordinarily broad, detailed and continuously updated product ranges.

INTRODUCTION

Our digitec and Galaxus webshops already offer our customers a very broad and comprehensive range of products at attractive prices – yet we intend to expand and optimise this portfolio even further. The marketplace program makes a significant contribution by integrating established online players with extensive product portfolios into our online department store and ensuring smooth processing. For this undertaking we are looking for an ambitious team leader to support us in the development of the Digitec Galaxus retailer program.

TASKS

- You are responsible for the technical integration of marketplace partners into the Digitec Galaxus marketplace program.
- Together with the marketplace partners you configure and build automated product and order data interfaces, which guarantee a smooth integration of dealer products into our system.
- In case of technical problems with existing marketplace partners, you take lead in finding and implementing solution to the problem.
- You are involved in the further development of the interfaces and contribute your optimisation suggestions.
- You promote the interactive dialogue with our internal and external stakeholders and actively point out new technical and economic ways and possibilities.

REQUIREMENTS

- You have a technical education in business informatics or business engineering (university degree would be an advantage).
- Ideally, you already have some professional experience in data management, project management or business engineering.
- You are familiar with formats such as CSV and XML as well as transfer methods such as web service and FTP.
- You have database know-how (SQL) and experience with programming in VBA.
- As a motivated team player, you will proactively contribute ideas and suggestions for improvement.
- You feel comfortable communicating in German and English. Each additional language would be a gain, but is not a must.

OUR OFFER

- We offer you the chance not only to scratch the surface in a rapidly growing e-commerce environment, but also to immerse yourself deeply and to play a decisive role in the design and organisation of an innovative and dynamic online shop and to set standards.
- Your working environment is characterized by values such as cooperative, ambitious, self-reliant, innovative and piratical, which are firmly anchored in an unconventional company with a "you" culture.
- Flexible working hours, attractive benefits and a competent, dynamic and motivated team that advises and supports you in your work and makes it easy for you to grow beyond yourself.

Wenn Du sicher bist alle Voraussetzungen mitzubringen dann lass uns Deinen Lebenslauf per Email an tara.markovic@jakalounge.com zukommen

If you are sure that you meet all the requirements, please send us your resume to the following Email tara.markovic@jakalounge.com